

Kleindenkmal Nr. 30



| | |
|---------------------------------|--|
| Ergänzende Ortsangabe | Caravacakrauz 1730 im Gewann Koks im Weinbergsflur. |
| Typ des Kleindenkmals | Bildstock |
| Beschreibung | Caravacakrauz 1730. Dieses Kreuz ist auch bekannt unter dem Namen Kulsheimer "Hoher Herrgott". |
| Inschrift | siehe Dokumente |
| Erfasser | Friedrich Krug |
| Nummer des Kleindenkmals | 30 |

Inschrift: ANNO 1730 DEN 17 MÄRZIUS HAT HANSJÖRG SCHEZLEIN UND ANNA MARIA SEINE EHELICHE HAUSFRAU DIESES KREUZ GOTT ZU EHREN AUFRICHTEN LASSEN.

Caravacakrauz 1730. Dieses Kreuz ist auch bekannt unter dem Namen Kulsheimer "Hoher Herrgott". Unter diesem Zeichen werden auch die Tausende von Flaschen des Kulsheimer Weines in alle Welt vermarktet. An diesem landschaftlich sehr schön gelegenen Ort wird jedes Jahr das Kulsheimer Weinfest gefeiert. Im Jahr 1980 als das Kreuz 250 jähriges Jubiläum hatte, wurde dies zum Anlass genommen das Fest zu feiern.

Text: Friedrich Krug